
Pièces 4 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 7911416

Prix 639 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Dans le quartier résidentiel de Garavan, à quelques mètres à pied du bord de mer,

un  agréable  4  pièces  en  dernier  étage  niché  dans  un  cadre  de  verdure.Cet

appartement  de  84  m²  comprend  :  une  entrée  avec  toilettes  invités,  un  séjour  et

cuisine  séparée  ouvrant  sur  une terrasse  avec vue mer,  trois  chambres  dont  une

avec  salle  d'eau  et  balcon,  une  salle  de  bain  avec  fenêtre.Cave  et  parking  privé

extérieur.Vous serez séduits par cet environnement calme et verdoyant à quelques

minutes des plages et de la vieille ville de Menton.

In the residential area of Garavan, a few meters walk from the sea, you fill find this 3

bedroom apartment on the top floor of a small  residence.The apartment of 84 sq

consists of  a hallway,  a living room and separate kitchen opening up to a terrace

with  sea  view;  three  bedrooms,  one  with  bathroom  and  a  balcony,  a

bathroom.Private parking place and cellar  storage space.You will  really appreciate

this quiet and green environment just a few minutes by walf from the beaches and

the old town of Menton.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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